



Alexandra Bardon, Thorsten Hompesch, Herbert Weber, Sarah Cremer und Michael Niehsen.  
Foto: Michael Gerken

## Für den guten Zweck

### Schützen spenden dem Kindergarten Rödigen 200 Euro

Seit 2006 erinnern die Schützen mit dem Hans-Weber-Erinnerungsschießen an Fronleichnam beim großen Familientag an den Verstorbenen mit einem Schießwettbewerb. Seine damaligen Mannschaftskollegen haben bestimmt, dass der Erlös dem örtlichen Kindergarten zu Gute kommen soll. Die Sieger wurden bereits am Schützenfestsonntag im Juli ge-

eht. Aus den Reihen der Bürger erhielt André Hoffmann einen Pokal. Bei den aktiven Schützen siegte Herbert Weber – ein Sohn des Verstorbenen – und wurde auf der Ehrentafel erfasst. Die Übergabe der Spende in Höhe von 200 Euro erfolgte traditionell erst nach Beginn des neuen Kindergartenjahres. So besuchten die Schützen Thorsten

Hompesch, Michael Niehsen und Herbert Weber Anfang Oktober den Kindergarten Rödigen. Sie wurden von der Leiterin Alexandra Bardon, der Gruppenleiterin Sarah Cremer und einigen Kindern begrüßt. Die Schützenuniformen wurden von einigen Kindern aus der Nähe begutachtet, andere kannten solche bereits aus der Familie.